



## La Gala del Kickboxing corona a cinco campeones nacionales

■ Con el trasfondo de la VIII Gala del Kickboxing Salmantino, La Alamedilla acogía ayer cinco campeonatos de España de Neoprofesionales, con dos victorias salmantinas, las de Francisco Terrero y Karen Yucra ambas en light contact. También lograron el título nacional Pablo García, en low, Francisco Fernández, en k-1 y Carmelo Fernández Pinillos en full contact. Además, en los dos combates especiales fight neoprofesionales, triunfos de Ana Garrido y del salmantino Carlos Manuel Carrasco, ambos a los puntos. En los combates amateur, finalmente no pudo competir Ricardo Huerta que el día antes sufría un esguince, pero ganaron Manuel García Sánchez y Francisco Sanz, mientras los charros Alejandro García nieto y Edmundo Cillero caían con José María Hernández y José María Usero. Por último se celebraron otros cuatro combates con charros. Agustín Sánchez Mulas, que ganó a los puntos, David Vinagre, del Pasadena, que empataba a Gonzalo Lambín, Bruno Guerrero, que caía a los puntos con Pablo Márquez, del Pasadena. Por último, Manuel Sergio Ullán, de Elite, caía a los puntos con el palentino Fernando Pérez. / FOTOS: ALMEIDA